



Jalen Moore

TAILLE
1.80 m

POIDS
77 Kg

AGE
07/08/1999 (27 ans)

NATONALITÉ
USA

STATUT
Extra-communautaire

POSTE
1 - Meneur de jeu

PAYS / ÉQUIPE ACTUEL
Islande / Haukar Hafnarfjordur (2023/2024)

RÉSUMÉ

Jalen MOORE
1,80 m – 77 kg – Né le 7 août 1999 à Cloverdale (USA)
Nationalité : Américaine – Statut : Extra-communautaire – Poste : Meneur de jeu

BIOGRAPHIE

Jalen Moore a construit son parcours universitaire entre Olney Central College et Oakland University, deux programmes loin des plus médiatisés de la NCAA. Malgré ce contexte, il n'a jamais cessé de produire statistiquement, démontrant tout au long de son cursus un talent offensif évident. Sa polyvalence est exceptionnelle pour un joueur de 1,80 m. Rebondeur intéressant pour son poste, preuve de son sens de l'anticipation et de son engagement. Pour sa première expérience professionnelle, il choisit l'Islande, où évoluent régulièrement d'anciens joueurs d'Elite 2 et de Betclic Élite tels que Chaz Williams, Urald King, Franck Booker ou James Ellisor. Il s'y impose immédiatement comme l'un des meilleurs joueurs du championnat avec 28,0 points, 7,8 rebonds, 5,5 passes décisives et une évaluation de 28,3 par rencontre.

POINTS FORTS

Jalen Moore est un véritable meneur créateur, capable de contrôler le rythme d'un match tout en restant particulièrement spectaculaire à observer. Son jeu est fluide, instinctif et particulièrement élégant. Son impact dépasse largement le simple scoring. Malgré un volume de jeu très important et quelques pertes de balle liées à ses responsabilités, son évaluation reste constamment supérieure à sa moyenne de points grâce à son activité permanente des deux côtés du terrain. Sa polyvalence est exceptionnelle pour un joueur de 1,80 m. Rebondeur intéressant pour son poste, preuve de son sens de l'anticipation et de son engagement. Moore donne presque l'impression d'être ambidextre. Il termine aussi bien de la main droite que de la gauche, maîtrise parfaitement son dribble avec les deux mains et distribue le ballon avec une grande créativité. Capable d'attaquer le cercle, de sanctionner dans la zone intermédiaire ou de créer pour ses partenaires, il recherche constamment la meilleure solution collective. Son altruisme et sa vision du jeu font de lui un organisateur naturel. Défensivement, ses mains rapides lui permettent de couper de nombreuses lignes de passe. Très actif, il génère des interceptions et perturbe continuellement les systèmes adverses grâce à son anticipation.

POINTS FAIBLES

Le principal point d'interrogation concerne son leadership dans une équipe ambitieuse. Jusqu'à présent, Moore n'a pas souvent évolué dans des formations gagnantes. À Oakland, son bilan collectif est resté négatif et, lors de la saison observée, son équipe débute par 10 défaites consécutives. Leader offensif incontestable, il concentre énormément de responsabilités, ce qui l'amène parfois à forcer certaines situations. Son ratio passes décisives/pertes de balle et ses pourcentages de réussite demeurent perfectibles. En défense, sa volonté permanente de provoquer des interceptions le pousse parfois à surjouer certaines situations, notamment lors des close-outs, où il peut être pris de vitesse.

RÉSUMÉ

Malgré sa taille modeste (1,80 m), Jalen Moore possède un profil rare. Meneur complet, créatif et capable d'influencer toutes les lignes statistiques, il est aussi un rebondeur non négligeable pour son poste, ayant capté au moins neuf rebonds dans 60 % de ses matchs au cours de la saison analysée. Si ses résultats collectifs n'étaient pas encore à la hauteur de son talent au moment de cette évaluation, ses qualités individuelles ne faisaient aucun doute. Doté d'une capacité de création exceptionnelle, d'un énorme volume de jeu et d'un véritable instinct de compétiteur, il possédait tous les atouts pour devenir l'une des références du marché français. (Rapport initial présenté le 21 décembre 2023).

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2023/2024	Islande / Hamar	Subway League
2023/2024	Islande / Haukar Hafnarfjordur	Subway League
2022/2023	Etats-Unis / Oakland University	NCAA 1
2021/2022	Etats-Unis / Oakland University	NCAA 1
2020/2021	Etats-Unis / Oakland University	NCAA 1
2019/2020	Etats-Unis / Olney Central College	JUCO
2018/2019	Etats-Unis / Olney Central College	JUCO

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2023/2024 - Subway League Islande / Haukar Hafnarfjordur	6	38.2	27.3	43.5	31.7	75.0	8.7	0.5	9.2	8.2	3.3	0.2	2.8	33.0
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / Oakland University	29	38.0	19.6	52.0	26.6	84.0	3.3	0.6	3.9	5.5	2.3	0.1	3.4	17.3
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / Oakland University	30	37.1	15.5	42.9	23.0	78.6	3.5	0.8	4.3	7.6	2.0	0.1	4.5	12.9
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / Oakland University	30	38.0	17.9	40.1	34.9	77.6	3.9	0.3	4.2	8.4	1.7	0.1	3.8	16.5

TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2023/2024 - Subway League Islande / Haukar Hafnarfjordur	6	229	164	40/92	13/41	45/60	52	3	55	49	20	1	17	198
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / Oakland University	29	1102	568	127/244	37/139	204/243	96	17	113	160	67	3	99	502
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / Oakland University	30	1113	465	96/224	38/165	158/201	105	24	129	228	60	3	135	387
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / Oakland University	30	1140	537	107/267	51/146	170/219	117	9	126	252	51	3	114	495



Jalen Moore

SIZE
1.80 m

WEIGHT
77 Kg

AGE
07/08/1999 (27 ans)

NATIONALITY
 USA

STATUS
Extra-communautaire

POST
1 - Meneur de jeu

COUNTRY / CURRENT TEAM
Islande / Haukar Hafnarfjordur (2023/2024)

SUMMARY

Jalen Moore
1.80 m (5'11"), 77 kg (170 lbs)
Born August 7, 1999, in Cloverdale, USA
Nationality: American
Status: Non-EU Import
Position: Point Guard

BIOGRAPHY

Jalen Moore split his collegiate career between two relatively low-profile programs, Olney Central College and Oakland University. Throughout his NCAA career, he consistently produced impressive numbers, although he never had the opportunity to finish his college career at a program that truly matched his talent. For his first professional experience in Europe, he signed in Iceland, where he quickly adapted despite the demanding environment. Facing experienced former French Pro B players such as Chaz Williams, Urald King, Franck Booker, and James Ellisor, Moore established himself as one of the league's top performers, averaging 28.0 points, 7.8 rebounds, 5.5 assists, and a 28.3 efficiency rating. He projects as one of the most attractive point guards on the French Pro B (Elite 2) market.

STRENGTHS

Jalen Moore is a true floor general and an exceptionally smooth player to watch. His game is fluid, creative, and highly entertaining. Despite committing a fair number of turnovers (see below), his efficiency rating consistently exceeds his scoring average thanks to his relentless activity on both ends of the floor. His all-around impact is unquestionable, highlighted by outstanding production across every statistical category, including over eight rebounds per game, despite standing just 1.80 meters tall. Moore gives the impression of being virtually ambidextrous. He comfortably finishes with either hand, handles the ball equally well with both hands, and delivers accurate passes from a variety of angles. He excels in the mid-range game but is equally capable of attacking the rim or stretching the floor. His unselfish mentality is one of his defining qualities, as he constantly looks to create the best possible shot for his teammates. His playmaking ability is outstanding, making him a constant offensive threat. Defensively, his quick hands allow him to disrupt passing lanes and generate steals. He is particularly effective in team defensive schemes, where his anticipation and activity create numerous problems for opposing offenses.

WEAKNESSES

Although Moore naturally controls the offense, he has not yet consistently experienced winning basketball, which raises legitimate questions regarding his leadership at the professional level. His overall record at Oakland was below .500, and during the season evaluated, his team struggled significantly, opening with 10 consecutive losses. As the primary offensive creator, Moore shoulders a tremendous workload, forcing him to make a very high volume of decisions. This responsibility occasionally leads to questionable shot selection and decision-making. His shooting percentages remain inconsistent, and his assist-to-turnover ratio still has room for improvement. Defensively, his aggressive pursuit of steals sometimes causes him to overcommit, particularly in closeout situations.

SUMMARY

Despite standing only 1.80 m (5'11"), Moore recorded nine or more rebounds in 60% of his games during the season evaluated—an exceptional achievement for a point guard. While his teams have not consistently translated his individual production into victories, Moore regularly carries a heavy offensive load with remarkable poise and versatility. His talent is undeniable, and with the right environment and supporting cast, he has the potential to become one of the standout point guards on the French Elite 2 (formerly Pro B) market. (Scouting report originally published on December 21, 2023.)

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
2023/2024	Islande / Hamar	Subway League
2023/2024	Islande / Haukar Hafnarfjordur	Subway League
2022/2023	Etats-Unis / Oakland University	NCAA 1
2021/2022	Etats-Unis / Oakland University	NCAA 1
2020/2021	Etats-Unis / Oakland University	NCAA 1
2019/2020	Etats-Unis / Olney Central College	JUCO
2018/2019	Etats-Unis / Olney Central College	JUCO

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2023/2024 - Subway League Islande / Haukar Hafnarfjordur	6	38.2	27.3	43.5	31.7	75.0	8.7	0.5	9.2	8.2	3.3	0.2	2.8	33.0
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / Oakland University	29	38.0	19.6	52.0	26.6	84.0	3.3	0.6	3.9	5.5	2.3	0.1	3.4	17.3
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / Oakland University	30	37.1	15.5	42.9	23.0	78.6	3.5	0.8	4.3	7.6	2.0	0.1	4.5	12.9
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / Oakland University	30	38.0	17.9	40.1	34.9	77.6	3.9	0.3	4.2	8.4	1.7	0.1	3.8	16.5

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2023/2024 - Subway League Islande / Haukar Hafnarfjordur	6	229	164	40/92	13/41	45/60	52	3	55	49	20	1	17	198
2022/2023 - NCAA 1 Etats-Unis / Oakland University	29	1102	568	127/244	37/139	204/243	96	17	113	160	67	3	99	502
2021/2022 - NCAA 1 Etats-Unis / Oakland University	30	1113	465	96/224	38/165	158/201	105	24	129	228	60	3	135	387
2020/2021 - NCAA 1 Etats-Unis / Oakland University	30	1140	537	107/267	51/146	170/219	117	9	126	252	51	3	114	495